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与那原町議会 

～ 



順番 予定時間

1 上 原 晃 議員
2 舩 谷 政 喜 議員
3 当 真 聡 議員
4 宮 平 正 傅 議員

順番 予定時間

1 上 原 昌 之 議員
2 新 垣 真 一 議員
3 松 長 康 二 議員
4 山 口 修 議員
5 喜 屋 武 一 彦 議員

順番 予定時間

1 我 謝 孟 範 議員
2 德 田 将 仁 議員
3 識 名 盛 紀 議員
4 上 江 洲 安 昌 議員

（１０：００～１２：００）
（１３：３０～１７：００）

氏　　　　名

３月２６日（金）

（１０：００～１２：００）
（１３：３０～１７：００）

令和３年 第１回定例会一般質問予定表

３月２４日（水）

氏　　　　名

３月２５日（木）

氏　　　　名

（１０：００～１２：００）
（１３：３０～１７：００）
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１． 上 原  晃  議員 一般質問要旨 

（１）コロナワクチンの接種対策について 

  ① 本町の取組み今後の日程、スケジュール等はどうなっていますか。 

  ② 住民への広報活動や周知方法は。 

 

（２）男女の格差性差別発言問題について 

  ① 本町職員の男女割合と管理職及び課長補佐の状況は。 

  ② 性差別や男女平等をどのようにお考えですか。 

  

答弁を求める者  町 長   教育長 

 

２． 舩 谷 政 喜  議員 一般質問要旨 

（１）動物にやさしい街を目指して 

  ① 令和元年度（平成 31年度）、令和 2年度、本町で保護された犬、猫の件数は。 

  ② 犬や猫の殺処分が０になるための方法はあるか。 

  ③ 去勢手術をする「さくらねこ」活動に本町もサポートできないか。 

 

（２）いじめを無くして楽しい学校生活を 

  ① 令和元年度（平成 31年度）、令和 2年度の両小学校と中学校でのいじめの件数は。 

  ② 上年度のいじめに対してどう対応したか。 

  ③ 各学校でいじめを防ぐための手立てはあるのか。 

 

（３）子どもたちに夢のサッカー場建設を 

  ① ３つの町有地マーケットサウンディングの進捗状況は。 

  ② 南部でサッカー場がないのは本町だけである。この機会を逃すと今後のサッカー場

建設のめどは立たないと思うが本町はどう思うか。 

  ③ ３つの町有地をとりあえずそのままにしておくのか、普通に売却するのか、人の流

れができるように調査をし、開発を進めるか、いずれのどちらが良いか。 

  ④ マリンタウン地区ＰＰＰ／ＰＦＩ導入可能性調査の今後の流れの説明をして頂き

たい。 

 

答弁を求める者  町 長  教育長 
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３． 当 真  聡  議員 一般質問要旨 

（１）ＭＩＣＥ誘致について 

  ① 町、県、国との連携の中での進捗と現状は。 

  ② 町、県はＭＩＣＥを我が町へ誘致するためにどれだけの予算をつぎ込んだのか。 

  ③ 民間活用も含め施設を縮小した場合、町としてＭＩＣＥオンリーでの誘致に同意す

るのか。（道路等インフラ整備をしないままか） 

  ④ 最終的に県とは関係なくいつまでに判断を下すか。 

 

（２）町職員の採用基準について 

  ① 現職員、町内４９％、町外５１％前回質問の後、試験委員会で何を話し合い対策を

検討したか。 

  ② 我が町の文化、伝統の継承、何よりも災害時の対応を考えた時、頼りになり信頼で

きるのは町出身の職員だと思うが。 

 

答弁を求める者  町 長  教育長 

 

４． 宮 平 正 傅  議員 一般質問要旨 

（１）与那原上空の安全航行について 

  ① ２月２６日緊急患者輸送を終えて那覇基地に戻ったＵＨ６０ＪＡヘリからプラス

チック製部品がなくなっているのを確認した。飛行中に落下したともられるが、部品

は見つからず落下場所は不明、原因は調査中との報道。飛行は与那原町上空から那覇

基地に戻っている。 

    この事故で陸自から町に連絡があったのか、連絡があったのであればその内容と町

の対応を伺う。 

  ② 町の上空を飛行しているヘリなどは、最低安全高度で飛行しているとは思えない。 

    町の対応を伺う。 

  ③ 航空機騒音測定器を設置すべき。 

   

（２）自治会への加入促進について 

  ① 居住者が分からない際の居住者の確認方法はあるのか。 

  ② 近年のアパートはセキュリティーが厳しく自治会への加入の活動ができない。 

    改善策がないか問う。 

 

答弁を求める者  町 長  教育長 
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５． 上 原 昌 之  議員 一般質問要旨 

（１）文化財の保存対策について 

  ① 新庁舎の正面玄関に支度衣装を展示してはいかがか。 

 

（２）コロナ対策について 

 ① ３月１日より緊急非常事態宣言が解除されたが、高齢者及び障がい者に対する福祉

課事業の状況はどうか。 

  

          答弁を求める者    町 長  教育長   

 

６． 新 垣 真 一  議員 一般質問要旨 

（１）教育行政について 

  ① 奨学金返還支援制度を本町で導入できないか伺う。 

 

（２）新型コロナウイルスワクチン接種体制について 

① 移動が困難な高齢者や障がい者の接種については支援が必要だと思うが支援策は考

えているのか。 

 

（３）防災・減災対策について 

  ① 地域防災計画の改訂及びホームページへの掲載は令和３年度の予定と以前答弁を頂

いたが、予定通りなのか伺う。 

  ② 防災・減災に強い町づくりのために防災士を増やしていくべきだと思うが防災士育

成補助事業として取り組めないか。 

 

（４）不法投棄・放置車両防止対策について 

   ① 不法投棄・放置車両について本町の対策を伺う。 

 

答弁を求める者    町 長  教育長 

 

７． 松 長  康 二  議員 一般質問要旨 

（１）与原公園拡大事業について 

  ① 今後の事業計画はどのようになっているのか。 

  ② ほかの事業において、検討委員会のあり方を指摘したが、どのように考えているか。 
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（２）与那原大綱曳について 

  ① 今年度開催する・しないの判断はいつまでにするのか。 

  ② 開催するのであれば、対策をどのように考えているのか。 

  ③ 今年の藁の購入はどのようになっているか。 

 

（３）トヨタモビリティについて 

  ① 次年度までの実証実験のなか、途中経過はどのようになっているのか。 

  ② 現状での問題点は、何かあるのか。 

 

 答弁を求める者    町 長  教育長 

 

８． 山 口  修  議員 一般質問要旨 

（１）各区自治会（区行政事務所・公民館）における「区民台帳」整備について 

  ① 各区において「区民台帳」の整備で苦労していることを把握しているか。 

  ② とりわけアパート等共同住宅における住人の把握が出来ていない状況にある。どう

感じているか。 

  ③ 区長のみなさんが当該地区の住人を知らない原因の一つは、表札もない、よって名

前も知らない分からない事が主要な問題ではないかと思う。これで地域コミュニティ

の形成といっても難しい状況である。 

  ④ 行政当局として協力・支援することはしないのか、現実に沿った対応が求められる。 

   見解と方針を求めたい。 

 

（２）令和３年度当初予算書（案）中に「国民審査読取集計機」購入というのがあるが、ど

のようなものか。 

  ① この件に関して経過の説明と機器の詳細を求めたい。 

  ② 名前の自動読取と聞いているが信頼できる製品なのか。 

  ③ ２０２０年アメリカ大統領選挙における「投票を盗まれた選挙」という事態が未だ

に解決されていない状況の中で、機器の選定について一層の精査を求めたい。 

 

（３）一括交付金事業は継続できるか。全面的見直しの必要性はないのか。 

  ① 諸事業を見直し一旦止める事もあり得ると思うが見解を求めたい。 

  ② 沖縄は、この沖縄振興特別交付金なるものに惑わされ振り回されている感じがする。

見解の相違があると思うが今の時点での見解を求めたい。 

 

答弁を求める者    町 長  教育長 
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９． 喜 屋 武  一 彦  議員 一般質問要旨 

（１）小学校・中学校のバリアフリー化について 

  ① 新年度よりバリアフリー化が義務化になると思うが本町の考えを聞きたい。 

  ② だれ一人として取り残されることのない学習環境を構築するには早期の改善、改修

が必要と思うが計画はあるのか。 

 

（２）与原公園整備について 

  ① 公園整備と道路インフラ整備はセットで考える必要があると考えるが。 

 

（３）与原保育園改築について 

  ① 開園後の駐車場の確保はどうなるのか。 

  ② 建築許可を出すにあたり事前調整はあったのか。 

 

（４）親川広場整備について 

  ① 石張り舗装の計画があるが、綱づくりとの問題点はないのか。 

  ② 親川拝所の水を浄化する件は、どうなっているのか。 

 

答弁を求める者    町 長  教育長 

 

１０． 我 謝  孟 範  議員 一般質問要旨 

（１）コロナ禍での子どもの貧困対策について 

  ① 女性の生理用品はいくらか。 

  ② ひとりにつき月いくら使用するか。 

  ③ 小・中学校の女子トイレに配置できないか。 

 

（２）町文化財の保護について 

  ① 与原区の久葉堂境内の土盤が流失している。 

  ② 境内全体のひび割れがみられる。（社周辺） 

  ③ 社の格子が腐食している 

  ④ 調査して善処せよ。 

 

（３）墓地政策について 

  ① どのように取り組んでいるのか。 

  ② 区画整理事業と一体の取り組みはできないか。 

 

答弁を求める者    町 長  教育長 
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１１． 德 田  将 仁  議員 一般質問要旨 

（１）データ放送を利用した自治体情報について 

  ① データ放送を利用した自治体情報配信を検討した事はあるのか。 

  ② コロナ禍の中、このような情報発信は最重要だと考えるが、導入について検討をし

て頂きたい。 

 

（２）与那原バイパスについて 

  ① バイパスが出来る事によって大見武、与原地区の中道のアクセス状況はどう変わる

のか。 

  ② その状況を地域の方々、町民の皆様に周知をおこなったか。又、今後のスケジュー

ルは。 

 

（３）原付、小型バイクの試乗ナンバーについて 

  ① 町内のバイク販売業者、購入者の促進の為にも原付、小型バイク等の試乗ナンバー

制度を導入できないか。 

 

（４）ラウンドアバウトについて 

  ① くじら橋側にあるラウンドアバウトは何のために作られたのか 

  ② 町民の皆様からの意見や反響はどうか。 

  ③ 利便性も含めて今後どのように考えているか。 

 

答弁を求める者    町 長  教育長 

 

１２． 識 名  盛 紀  議員 一般質問要旨 

（１）マリンタウンプロジェクトについて 

  ① 大型ＭＩＣＥの次年度の予算と計画は。 

② マリンタウン地区の町有地の活用はどのようになっているか。又、町独自の土地 

利用計画と県との連携は図れるのか。 

  ③ Ｂブロックについて副知事、関係部長、東海岸地域サンライズ推進協議会の４首長

の協議会は進んでいるのか。 

 

（２）財政再建について 

  ① 現在までの発行残額はいくらになっているか。 

  ② どの様に交付税措置されているのか。 
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（３）次期沖縄振興開発計画について 

  ① 東海岸地域の活性化について具体的に明記されているのか。 

 

（４）県道糸満与那原線について 

  ① 次年度の予算にどのように反映されているのか。 

 

答弁を求める者    町 長  

 

１３． 上江洲  安昌  議員 一般質問要旨 
（１）「しまくとぅばの普及」について 

① 町の取り組みについて聞きたい。 

② これまでの推進活動から課題として見えてきたものがあるか聞きたい。 

③ どのような視点に立って推進していく考えであるか伺う。 

 

（２）議会の多様性について 

  ① 全国の都道府県議長会、市議長会、町村議長会が議会運営の基準となる基準規則を

改正し、産休期間を初めて明記した。これは大変に評価すべきことだと思うが町長の

所見を伺う。 

 

（３）辺野古新基地建設について 

  ① 政府が提出した設計変更申請で沖縄戦最後の激戦地となった南部から土砂調達し、 

埋立てに搬出することが明らかになった。南部の土には戦争で亡くなられた人々の

遺骨が残っている。血の染み込んだ南部の土砂を辺野古に搬出することは、絶対に

許されない。この件に関して、町長の所見を伺う。 

 

  ② 辺野古新基地は、米海兵隊ではなく自衛隊の基地ともなる計画であることが明らか

になった。これらについて、町長の所見を伺う。 

 

答弁を求める者  町 長  教育長 


